

Buffet-Crampon: Une entreprise modèle

Rubrique: actualités - Date: lundi 27 octobre 2003

Le Courrier de Mantes du 1er octobre décrit le cas du directeur général de l'usine de fabrication de clarinettes, Buffet-Crampon, qui, suite aux décès de 4 de ses employés à cause du tabagisme, a décidé à faire appliquer désormais strictement la loi Evin.

La cigarette est prohibée depuis le 1er septembre. En dépit de quelques tensions, la mesure est jugée plutôt bonne par les salariés fumeurs.

L'article complet est disponible sur : www.courrierdemantes.com